

Approuve le projet de convention et de protocole sur le Niagara et demande l'opinion des États-Unis 443

325. 31 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Prend note de l'intention des États-Unis de signer le traité sur le Niagara et le traité sur le saumon sockeye 444

1929

326. 29 janv. *La légation des États-Unis au ministère des Affaires extérieures.* Confirme la position des États-Unis sur la canalisation entre le lac Ontario et Ogdensburg 444

327. 27 févr. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale le retard apporté à la ratification de la convention sur le Niagara 445

328. 1^{er} mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Prend note de l'évolution de la position canadienne sur la voie maritime du Saint-Laurent 446

329. 25 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Annonce que le Canada est prêt à ratifier la convention sur le Niagara 446

330. 26 juin *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande de prolonger la période durant laquelle le Canada acceptera la responsabilité des frais de servitude au Lac des bois 447

331. 27 juin *Le ministre des États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Sollicite l'agrément à la construction d'ouvrages compensatoires sur les rivières Niagara et Sainte-Claire 448

332. 7 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires des États-Unis.* S'informe des faits nouveaux en rapport avec la canalisation entre le lac Ontario et Ogdensburg .. 450

333. 4 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Demande la permission d'entreprendre seul les travaux entre le lac Ontario et Ogdensburg 451

States. Approves draft Niagara Convention and Protocol and requests United States views 443

325. Dec. 31 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Notes United States intention to sign Niagara Treaty and Sockeye Salmon Treaty 444

1929

326. Jan. 29 *United States Legation to Department of External Affairs.* Confirms United States position on St. Lawrence channel from Lake Ontario to Ogdensburg 444

327. Feb. 27 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports delay in ratification of Niagara Convention 445

328. Mar. 1 *Minister in United States to Secretary of State of United States.* Notes Canadian developments concerning St. Lawrence waterway 446

329. May 25 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Announces readiness to ratify Niagara Convention 446

330. June 26 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs.* Requests extension of time during which Canada will accept liability for Lake of the Woods easement costs 447

331. June 27 *United States Minister to Under-Secretary of State for External Affairs.* Seeks agreement for construction of compensatory works in Niagara and St. Clair Rivers 448

332. Aug. 7 *Secretary of State for External Affairs to United States Chargé d'Affaires.* Enquires about developments in connection with proposed Lake Ontario to Ogdensburg channel 450

333. Dec. 4 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Requests permission for Canada to undertake work on Lake Ontario to Ogdensburg channel alone 451